

Roberto Bolaño: literatura y vida



Dr. Erwin
Haverbeck

El fallecimiento de Roberto Bolaño ha generado diversas menciones, comentarios y una necesaria y justa valoración de su creación literaria. Personalmente me ha parecido especialmente significativa la reflexión realizada por el escritor en 1999 al recibir el "Premio Rubén Darío".

Un aspecto singular del análisis de Bolaño es su mención de Cervantes; ciertas paralelismos que establece entre las vicencias de vida del creador del Quijote y los suyos. Recuerda que don Miguel desarrolló una dualidad entre las leyes y las armas, entre la milicia y la poesía. Y escribe Roberto Bolaño que "Cervantes hace ganar a su propia juventud, al fantasma de la juventud perdida".

Bastante valioso resulta la reflexión de nuestro fallecido escritor. Miguel de Cervantes perteneció a una generación muy peculiar de la historia hispánica. Era jóvenes que creían en los grandes ideales hispánicos, reflejados en la "Línea Imperial de Carlos V". La gran misión histórica y universal de España era luchar por los grandes ideales patrióticos y religiosos, resarcir a la humanidad de las arbitrariedades

El Nobel de España [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Nobel de España [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)